



Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones  
de Padres y Madres del Alumnado  
"Francisco Giner de los Ríos"

# URGENTE

## LA FAPA INFORMA

*Circular 7 - Septiembre de 2011*

---

### **SOBRE LAS ASAMBLEAS CONJUNTAS EN LOS CENTROS EDUCATIVOS CON MOTIVO DE LOS RECORTES EN LA EDUCACIÓN PÚBLICA**

---

Como resultado de las reuniones de estos últimos meses y de las Asambleas celebradas, tanto del profesorado como de las plataformas en defensa de la Escuela Pública, se ha decidido por la Comunidad Educativa realizar Asambleas conjuntas en los centros educativos, así como en los barrios, para informar de la situación actual y debatir qué posiciones deben tomarse en el futuro, tanto a corto, como a medio y largo plazo.

Por ello, os pedimos a los padres y madres, y especialmente a vuestros representantes en las APAS, que colaboréis en la organización de dichas Asambleas y asistáis a las mismas aportando la visión que consideréis oportuna sobre la situación actual.

Para aclarar algunas cuestiones que nos habéis preguntado, os hacemos saber que el profesorado, tanto en las Asambleas a las que hemos asistido como en las reuniones que se han mantenido con sus representantes desde que se publicaron las Instrucciones de inicio de curso y la Orden de tutorías, que son las causantes de la situación actual, nos han expresado que sus reivindicaciones son:

- La retirada de las Instrucciones para volver al escenario anterior.
- La contratación del profesorado despedido.
- La garantía de que se podrán mantener todas las medidas de atención a la diversidad, refuerzos, apoyos y demás actuaciones que vayan en la mejora de la educación pública.
- La apertura de un proceso de diálogo con la Consejería de Educación.

En ningún caso, reiteramos, en ningún caso nos han planteado que su oposición a las Instrucciones sea tener que dar dos horas más de clase a cambio de tener dos horas menos para otras actividades, por lo que os pedimos que no acudáis a las Asambleas con un falso mensaje dado desde la Consejería de Educación. Por tanto, os solicitamos que asistáis a las reuniones y extraigáis vuestras propias conclusiones de lo que en ellas se os traslade, dejando a un lado los mensajes mediáticos que, como suele ser habitual, desvían la atención de la realidad y de lo verdaderamente importante.

Por último, queremos trasladaros que la Junta Directiva de la Federación tiene convocada desde hace días una reunión extraordinaria que se celebrará esta tarde, y que estáis todos/as convocados a una Asamblea informativa sobre los recortes en la Educación Pública que se celebrará en nuestra sede el próximo martes día 6 a las 18 horas. Es importante que asistáis y que nos trasladéis lo que ha sucedido en las Asambleas a las que hayáis asistido para que podamos entre todos fijar la posición del movimiento de padres y madres ante este nuevo ataque a la Escuela Pública.